



An die
Vorsitzende
der Gemeindevertretung Hammers-
bach
Frau Ursula Dietzel
- Rathaus -
63546 Hammersbach

10.11.2011

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, einen Arbeitskreis ÖPNV einzurichten. Dieser Arbeitskreis soll Vorschläge für eine Optimierung des ÖPNV in Hammersbach erarbeiten und den politischen Gremien zur Diskussion vorlegen.

Begründung:

Mobilität ist für die Menschen ein wichtiger Baustein für eine gute Lebensqualität. Mit dem im Jahr 2006 endlich fertiggestellten Autobahnanschluss ist Hammersbach sehr gut an das Rhein-Main - Gebiet angeschlossen. Dies ist ein Meilenstein insbesondere für die Verbesserung des Individualverkehrs. Doch auch der ÖPNV muss zukünftig eine bedeutendere Rolle spielen, wenn Hammersbach gut für die Zukunft gerüstet sein soll. Den Standortvorteil des Autobahnanschlusses auch für den ÖPNV zu nutzen war Teil einer Diskussion, die in der Vergangenheit unter dem Stichwort „Expressbus“ geführt wurde. Leider wurde dieses Vorhaben vom RMV abgelehnt. Zwar wurden in letzter Zeit einige Verbesserungen im Fahrplan erzielt, aber dennoch gilt es weiter an diesem Thema arbeiten.

Aufgabe des Arbeitskreises soll die Erarbeitung kreativer Vorschläge für die Optimierung des bestehenden Systems und für eine verbesserte Auslastung, beispielsweise auch durch eine verstärkte Öffentlichkeitsarbeit, sein. Ein solcher Arbeitskreis bietet den Vorteil, dass er es engagierten und interessierten Bürgern ermöglicht, sich in den Diskussionsprozess einzubringen. Ein verstärktes Bürgerengagement mit entsprechender Öffentlichkeitswirkung kann auch dazu beitragen, die Entscheidungsträger in KVG und RMV für den ÖPNV im Raum Hammersbach vermehrt zu sensibilisieren.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel
Fraktionsvorsitzender